



## Kartbeskrivelse

- Turstyper
- Skogsveg
- Bebyggelse / Built up area / Ort
- Skog / Forest / Wald

Kartmål: 1:50.000

N

**Velkommen til vandring i Eid**  
Eid ligg midt i Nordfjord, mellom kysten og toppene rundt Jostedalsbreen. Reiser du ført aust mot vest møter du Nord-Europas dypeste innsjø, Hornindalsvatnet (514 m), den breie Eidsdalen der Eidselva renn, og fjorden med gardslanger langs stredene og frodige sidedalar. Landskapet i Eid er vidt, og fjella rundt er ikke så høye. Dette gir at utsikten til toppane er fantastisk.

I denne folderen finn du over 16 utvalde turar i Eid. Turane passer for alle, og variasjonsgraden er stor. God tur!

GB

**Welcome to walking in Eid**  
The municipality of Eid is situated in the heart of the Nordfjord area, between the coast and the mountain peaks that surround the Jostedalsbreen glacier. If you travel from east to west, you will arrive at Northern Europe's deepest lake, the Hornindalsvatnet (514 m), the broad Eidsdalen valley through which the Eidselva river runs, and the fjord with farms lining the shore and lush side valleys. Eid has a wide-open landscape, which means that, despite the fact that the surrounding mountains are not particularly tall, the views from their summits are fantastic.

This brochure describes 16 selected walks in the Eid area. The walks are suitable for everybody, and they offer a lot of variation. Have a good walk!

D

**Willkommen zu Wanderungen in Eid**  
Eid liegt mitten in der Region Nordfjord - zwischen der Küste und den Gipfeln, die den Gletscher Jostedalsbreen umgeben. Wenn Sie von Osten nach Westen reisen, treffen Sie auf Hornindalsvatnet, den mit 514 Metern Tiefe tiefsten Binnensee Nordeuropas, das breite Tal Eidsdalen, durch das sich der Fluss Eidselva schlängelt, und den Fjord mit den Bauernhöfen an seinen Ufern und den blühenden Seitentälern. Die Landschaft in Eid ist offen, die umgebenden Berge nicht besonders hoch. So haben Sie von den meisten Punkten aus eine phantastische Aussicht.

In diesem Folder werden 16 ausgewählte Wanderungen in Eid näher beschrieben. Die Touren passen für alle, der Schwierigkeitsgrad reicht von sehr leicht bis schwierig. Wir wünschen Ihnen erholsame Wanderungen!

